

Comienzan los cursos y talleres en los Centros de Mayores de Móstoles

Fecha de publicación: 3/10/2016 0:00

Descripción:



El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado por la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, ha asistido esta mañana al inicio de los cursos y talleres que se impartirán a lo largo del año en los Centros de Mayores municipales de Móstoles.

El acto de inauguración ha tenido lugar en el Centro de Mayores de Parque Coimbra, al que han asistido los profesores que de manera altruista colaboran con el centro y algunos alumnos.

En este sentido David Lucas ha agradecido la labor de los profesores voluntarios y de los alumnos de todos los centros de mayores de Móstoles. "Por eso, ha indicado, lo primero es agradecer el esfuerzo y el trabajo que realizáis y espero, que tanto profesores como alumnos, en las actividades que desarrolláis podáis hacer un buen trabajo, porque de ese buen trabajo depende que mucha gente en este centro y en todos los demás municipales, puedan sentirse vivos".

El Alcalde ha anunciado que el Centro de Mayores de Parque Coimbra será ampliado. "En una próxima reunión que mantendrá con responsables de la Comunidad de Madrid se va a concretar la ampliación de este centro lo que permitirá también realizar una mayor oferta de actividades", ha destacado.

Durante el curso 2016-2017, todas las semanas de lunes a viernes, se impartirán en el Centro de Mayores de Parque Coimbra más de una veintena de talleres, entre los cuales se incluyen disciplinas como labores, manualidades, belleza, pintura al óleo, clases de memoria, cultura general, sevillanas, bailes de salón, gimnasia, relajación e inglés.

A través de los Centros de Mayores, la Concejalía de Igualdad, Sanidad y Mayores favorece las actividades dirigidas a los mayores del municipio, con las que además de retrasar el proceso de envejecimiento y favorecer las relaciones interpersonales,

se fomenta la participación e integración social de los mayores de Móstoles. Recientemente se ha incrementado la oferta de centros con la inauguración del Centro de Mayores "Tierno Galván".